profesores de la UPC*

Conformada por un conjunto de profesionales en Economía, con vasta experiencia en el análisis y diseño de políticas y estrategias económicas, en el sector público y privado.

Carlos Adrianzen

Doctor en Administración y Negocios de la UPC Cataluña. Se ha desempeñado como autoridad académica en diferentes instituciones universitarias del país y en el exterior. Consultor local e internacional sobre temas económicos y financieros. Ha sido jefe de la Oficina de Estudios y Estadísticas de la SBS, vicepresidente de la Comisión de Libre Competencia del Indecopi y asesor principal de diferentes ministros de Economía y Finanzas y Agricultura. Actualmente es decano de la Facultad de Economía de la UPC.

Antonio Andrade

Doctorando en Economía por la UNMSM. Magíster en Economía con Mención en Finanzas por la UNMSM. Magíster en Educación Superior por la Universidad Andrés Bello – Chile. Amplia experiencia profesional en temas relacionados con la Economía y las Finanzas. Cuenta con amplia experiencia en docencia universitaria. Actualmente es profesor a tiempo completo en la UPC.

Juan de la Cruz

Master of Arts in Economics por Georgetown University. Ha sido Gerente General y Gerente de Administración y Finanzas en Indecopi, posee experiencia en gestión administrativa y financiera, así como en diseño de instrumentos y marco regulatorio en el sector de agua y saneamiento y electricidad. También ha elaborado informes sobre la organización industrial y condiciones de competencia de mercados como el de servicios financieros, hidrocarburos, AFPs, servicios portuarios, entre otros. Ha ocupado posiciones como Investigador Asociado y profesor en ILADESUAH/Georgetown University en Chile, Universidad de Piura y Universidad del Pacifico en Lima

Andrés Escalante

Ph.D. Economics por American University. Ha sido director general de Política de Ingresos Públicos en el MEF. Presidente del comité del ProInversión en Activos, Inmuebles y Otros Proyectos del Estado. Consultor en Política Económica y Regulación por la Economic Integration Forum Inc. Actualmente es director de la Carrera de Administración y Finanzas de la Facultad de Negocios de la UPC.

Guillermo Jopen

Magíster en Economía por la PUCP, especializado en temas de Microeconomía Aplicada, Metodología y Desarrollo Económico. Con experiencia en docencia en pre y posgrado. Ha participado diversas investigaciones cuantitativas, cualitativas y mixtas sobre temas sociales, en los rubros de educación, inclusión financiera, seguridad ciudadana, entre otros. Además cuenta con amplia experiencia en el sector público. Actualmente es Investigador y Profesor de la Facultad de Economía de la UPC.

Patricia Lengua

Magister en Estadística por la PUCP. Posee amplia experiencia en docencia universitaria, a nivel de Postgrado y pregrado. Con experiencia en el sector público donde fue consultora y especialista en investigación y Técnicas econométricas del MEF. Actualmente es profesora Investigadora en la UPC.

Claudia Sicoli

PhD en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Politécnica de Cataluña. Ha sido asesora en la Cámara de Diputados de la República Argentina. Amplia experiencia en docencia universitaria. Actualmente es Directora de las tres carreras de Economía: Economía y Finanzas; Economía y Negocios Internacionales; Economía Gerencial en la UPC.



